



Chères étudiantes, chers étudiants,

La situation que nous traversons est difficile. Comme vous avez pu le constater, la suspension des activités d'enseignement par les médecins spécialistes du Québec perdure. Et ce, malgré les représentations que nous avons faites à plusieurs reprises auprès des fédérations médicales et des instances gouvernementales pour qu'un règlement intervienne rapidement.

Malgré le processus de médiation en cours, aucun accord n'a encore été conclu. Hier, les quatre facultés de médecine du Québec sont de nouveau intervenues auprès des autorités concernées afin de réitérer l'urgence d'en arriver à une solution.

Nous avons notamment signalé la date, soit le 20 octobre, à partir de laquelle un retard de diplomation deviendrait inévitable pour une proportion importante des étudiants de 4e année, tout en réaffirmant notre volonté ferme de voir ce conflit se régler dans les plus brefs délais.

De nouvelles rencontres seront organisées au besoin entre vous et l'équipe du vice-décanat aux études médicales de premier cycle afin de répondre à vos questions et à vos préoccupations.

Soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour minimiser les impacts sur votre parcours académique.

Avec toute ma considération,

Patrick Cossette
Doyen